

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Pelayanan Posyandu Kenanga 2 di Kp. Buniayu: Upaya Penurunan Angka Stunting di Desa Kertaangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Jun 7, 2024 - 08:08



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Pelayanan Posyandu Kenanga 2 di Kp. Buniayu: Upaya Penurunan Angka Stunting di Desa Kertaangsana

Dalam rangka meningkatkan kesehatan masyarakat dan menurunkan angka stunting di Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung bekerja sama dengan berbagai pihak terkait melaksanakan kegiatan monitoring di Posyandu Kenanga 2, Kp. Buniayu Rt.02 Rw.06. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 6 Juni 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, bertempat di Posyandu Kenanga 2.

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA DEDE IRVANA S, bersama Kasi Pemerintahan Kecamatan Nyalindung, Bapak PUPUNG, personel Pol PP Kecamatan Nyalindung, dan Bidan Desa Kertaangsana, Ibu AGNES, turut serta dalam kegiatan monitoring ini. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk memantau pelayanan kesehatan di Posyandu Kenanga 2 dan memastikan upaya penurunan angka stunting berjalan efektif.

Pelayanan yang diberikan meliputi:

1. Penimbangan balita.
2. Pengukuran tinggi badan balita.
3. Pengukuran lingkar kepala balita.
4. Pemeriksaan kesehatan ibu hamil.

Dari hasil monitoring, tercatat ada 6 balita yang mengalami stunting dari total 39 balita yang menjadi sasaran pemeriksaan. Kegiatan ini berjalan dengan aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara berbagai pihak dalam upaya meningkatkan kesehatan masyarakat desa.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan apresiasinya terhadap seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. "Kesehatan masyarakat, terutama anak-anak dan ibu hamil, adalah prioritas kami. Dengan monitoring rutin seperti ini, kami berharap dapat menurunkan angka stunting dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Kertaangsana," ujarnya.

Kegiatan monitoring ini merupakan bagian dari komitmen bersama untuk menciptakan generasi yang sehat dan bebas dari stunting. Dengan dukungan dan kerjasama yang terus terjalin, diharapkan Desa Kertaangsana dapat menjadi desa percontohan dalam penanganan stunting di Kabupaten Sukabumi.